

# *Cuba: priorizan en Matanzas seguimiento a situación epidemiológica*

---



Cárdenas, 25 jul (RHC) El Consejo de Defensa de la occidental provincia cubana de Matanzas, presidido por Liván Izquierdo Alonso, remarcó el seguimiento a la situación epidemiológica para evitar la propagación de la Covid ante la presencia de viajeros y turistas nacionales

Los exámenes de rigor se realizan a los casos sospechosos, mientras que se aíslan a las personas con síntomas de infecciones respiratorias agudas, y síndromes febriles inespecíficos o por arbovirosis

Izquierdo Alonso indicó reforzar el papel de los grupos de trabajo en las prioridades, y de Salud para velar porque se cumplan los protocolos en el enfrentamiento a la COVID en la tercera fase de la recuperación

A los trabajadores de la construcción en Varadero, y en el mantenimiento de la central termoeléctrica Antonio Guiteras, en Matanzas, se les realizan pesquisas diarias para diagnosticar síntomas y evitar la propagación de la pandemia. (Fuente/Radio Reloj)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/229612-cuba-priorizan-en-matanzas-seguimiento-a-situacion-epidemiologica>



**Radio Habana Cuba**